

Anfrage

des Bezirksrats Alexander Spritzendorfer und des Klubs der Grünen Alternative
Josefstadt gemäß § 24 GO BV für die Bezirksvertretungssitzung am 26. Juni 2019

betreffend **Zukunft des Nachbarschaftsgartens Pfeilgasse**

Begründung:

Aufgrund der bevorstehenden Umbauarbeiten beim Pfeilheim läuft die Vereinbarung über die Nutzung des Nachbarschaftsgartens mit Jahresende ab.

Derzeit sind rund 40 engagierte Bürgerinnen in diesem Nachbarschaftsgarten aktiv, nutzen die Flächen zum Gartln in der Stadt, zum sozialen Austausch, zur Erholung und produzieren fortlaufend Grün. Diese Aktivitäten tragen in mehrfacher Hinsicht zu einem angenehmeren (Stadt)klima bei! Die Nachbarschaftsgärten in der Josefstadt sind eine Erfolgsgeschichte und das Angebot sollte – nicht zuletzt aufgrund der stetig steigenden Nachfrage - ausgebaut werden! Durch das bevorstehende Ende des Nachbarschaftsgartens in der Pfeilgasse droht das Angebot aber zu schrumpfen statt zu wachsen und Betreiberinnen, Anwohnerinnen und auch Vertreterinnen der Bezirkspolitik wünschen sich eine Ersatzfläche, um den Nachfragen nach Plätzen zum Gartln und gleichzeitig zur Förderung des nachbarschaftlichen Miteinanders gerecht werden zu können.

Die gefertigten Bezirksrätinnen stellen daher folgende

Anfrage:

1. Wie ist der aktuelle Stand für den Nachbarschaftsgarten Pfeilgasse und welche Ideen haben Sie betreffend die Zukunft dieses Nachbarschaftsgartens?
2. Wird es eine Ersatzfläche für diesen Nachbarschaftsgarten geben bzw. welche Standorte sind in diese Überlegungen einbezogen?
3. Gibt es bereits Gestaltungsideen oder Pläne wie der Platz vor dem Pfeilheim künftig aussehen soll?
4. Wird die Grünfläche vor dem Pfeilheim auch künftig als Grünfläche erhalten bleiben?

Soweit im Text personenbezogene Bezeichnungen nur in weiblicher Form angeführt sind, beziehen sie sich auf Frauen und Männer in gleicher Weise.